

Antwort der Verwaltung zur Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion „Sachstand Mozartschule Rheingönheim“ vom 22.09.2020:

Nach derzeit vorliegenden Daten wird die Stärke der zukünftigen Einschulungsjahrgänge in der Mozartschule bis zum Schuljahr 2025/26 zwischen 69 und 93 Schüler*innen liegen, ab dem Schuljahr 2022/23 kontinuierlich rückläufig. Bei einer Klassenmesszahl von 24 Schüler*innen ist daher bis zum Schuljahr 2025/26 eine 4-Zügigkeit weiterhin bestätigt.

In Abstimmung mit der ADD wurde der Fehlbedarf von einem Klassenraum (60 m²), einer Bibliothek (60 m²), zwei Räumen für die Betreuende Grundschule (50–60 m²) sowie die Erweiterung des Lehrerzimmers (um ca.20 m²) festgestellt.

Da eine dauerhafte Erweiterung zeitnah nicht umsetzbar ist, wurde der Bereich Gebäudewirtschaft daher am 06.09.2019 mit der provisorischen Bereitstellung von vier Klassenräumen mit je 60m² beauftragt. Die Pavillons in doppelgeschossiger Bauweise sollen auf dem Schulgelände bis zum Schuljahr 2022/2023 fertiggestellt werden.

Sofern weitere Neubaugebiete im Schulbezirk hinzukommen sollten, könnte daraus eine Entwicklung zur 5-Zügigkeit der Mozartschule resultieren. In diesem Fall wäre das Raumprogramm dann erneut mit der ADD abzustimmen und der entsprechende Fehlbedarf zu ermitteln.